
      

「あけましておめでとうございます」 

まず２００９年を振り返ると、８月の衆議院選挙で民主党が

圧勝し、歴史的な政権交代が実現しました。物から人にやさしい政治を

目指したマニュフェストが注目されましたが、税収の落ち込むなか更な

る赤字国債の発行も限界で頼みの埋蔵金や無駄遣い削減も思うように

進まず、鳩山内閣は現実の厳しい荒波に翻弄されながらどこへ向かっ

ていくのでしょう・・・。 

でも国民は、「今年こそはいい年になって！」と大きな期待をもって見

守ってもいます。一歩ずつ着実に政策実現に向けて トライ！ トライ！ 
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レポート 

皆さんからのご意見・ 

ご感想をお待ちしてます。 

お手紙・メール、 

直接お電話でも結構です。 

メールアドレス 

fujioka.midori@gmail.com 

松前町を県内で一番住みよい街にすることが、大きな目標。 

そのために自分は、議会人として何ができるのかを自身に問いかけ、

常に住民目線を忘れず身近なことから問題視して議会や委員会の

場で大いに議論して、行政側とも意見交換をしながらより良い施策

の実現へと帰結させたい。 

 そして議員になってずっと続けていることは、年４回の定例議会

において必ず一般質問に立つことだ。その姿勢は今後も続けてい

くつもりだ。 

 

 

 

 

～今年の抱負～ 

第５号 
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Ｑ 新型インフルエンザ対策について （小、中学生とその家族向け） 

A． インフルエンザの集団発生は、10 月以降町内すべての小 ・ 中学校へ拡大しその

ための対策として一定の基準を超えたとき学級閉鎖、更に多いときは学年閉鎖を行い、

音楽会やマラソン大会など大きな行事は全校規模から学年単位に縮小して行う。校内

行事もすべて中止するのではなく規模を縮小して実施する。子どもたちのケアとして

は、担任の家庭訪問 ・ 個別指導などでカバーし、授業時間の補填や高校入試本番の

対策としての後日追試験の実施などきめ細かい対応をしている。 

 

 

 

（>__<)  

Ｑ 青少年薬物乱用問題について 

A． 本町の青少年の薬物使用による検挙 ・ 補導状況は、平成 20 年度

で特に薬物検挙はなく、無職少年のシンナー乱用が 2 件あった。 

 喫煙 ・ 飲酒及び薬物乱用防止教育について、小学 5～6 年生対象に保

健授業の一環として、また中学校では保健体育授業や特別活動において

喫煙 ・ 飲酒 ・ 薬物乱用などの行為の心身に与える影響をパンフなどを

使って警察 ・ 学校 ・ 薬剤師 ・ 保健師等と連携して指導している。また

学校外では補導センターを主体に補導員や青パトが見守り巡視を、家庭内

でも家族の協力で啓発活動を行っている。 

Ｑ 高齢者虐待について 

A． 平成 20 年度、本町に寄せられた高齢者虐待の相談 ・ 通報は 17 件。そ

のうち虐待と見なされるものは 13 件、その内容は身体的なものが一番多い。

次に介護放棄 ・ 心理的 ・ 経済的虐待となっており、そのほとんどが介護認

定を受け、さらに認知症の高齢者が半分を占めている。通報の多くはケアマネ

や介護関係者からとなっていて、本人からというのは少ない。 

虐待の通報を受けた時の対応は、地域包括支援センターを軸に事実確認を

してケースに応じて介護サービスの利用支援を実施。身体の危険など緊急性

のあるものについては、医療機関や介護老人施設への措置入所等の対応を行

っている。予防については今後も意識啓発の指導 ・ 早期発見に努め、被害拡

大防止のための支援を行う。 
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★この委員会は、その部門に属する町村の事務に関する調査を行い、議案  ・ 

陳情を審査するための常設の機関です。 

松前町の常任委員会は４つ。部門別に ①総務 ②文教 ③厚生 ④産業建設

です。 

各部門の内容について関係各課を掲げると・・・ 

①総務常任委員会 

（総務課、財政課、税務課、会計課、議会事務局） 

②文教常任委員会 

（学校教育課、社会教育課） 

③厚生常任委員会 

（町民課、福祉課、保険課、健康課） 

④産業建設常任委員会 

（産業課<農業委員会>、まちづくり課、上下水道課） 

 

◎私は、去年の９月議会より①総務③厚生の両常任委員会に所属しています。 

一般質問にて②文教もしくは④の産業建設に関わる問題を行政側に問い、前

向きの回答を得て実践化する方向性を見出すよう努めます。 

 （今特に社会教育、学校教育、まちづくり、農業問題など） 

 

 

★委員会では、防災、総務広報、納税関連、福祉全般、社会保障関連、 環境

等々①、③に関するものは、特に予算計上以前から議論できるものが多々ありま

す。「議会だより」でまたご確認を・・・。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５０回四国地区町村議会議長会研修会   （１０月９日） 

 

県武道館で午後１時より、議長会創立６０周年記念の 

会として開催。自治功労者の表彰のセレモニーの後、 

講演会が二部構成で行われる。 

１．「０９政権交代の舞台裏」 泉 宏 氏（政治ジャーナリスト） 

２．「日本再生の道」 金美齢 氏（評論家） 

 

 

 

 

 日本女性会議２００９  in さかい   （１０月３０日～１０月３１日 ） 

 

去年は行けなかった日本女性会議に６名の仲間と参加。５年前に松山でこの会議の

実行委員として関わって以来、男女共同参画社会の実現を目指し活動を続ける全国

の仲間との再会を期して、３つの全体会、１７の分科会のそれぞれに参加。     

（全国より約 4,000 人の仲間が集まる。） 

夜の交流会には抽選漏れしたので、６人で 

こじんまりとホテル近くの居酒屋で盛り上が 

った。 大会で受けた感動や問題意識をそれ 

ぞれ持ち帰ってこれからの自分の活動に生 

かしていきたい。 

市町村議会議員特別研修  「社会保障・社会福祉コース」  

１１月 ９日～１１月 １３日  

 

大津の全国市町村国際文化研修所での研修は３度目だが、いつも全国の市町村の

勉強熱心な議員さんたちと出会い、意見交換 ・ 交流をして刺激を受け、講義での学

習以上のおみやげを持って帰れるので、今後もテーマによっては続けて受けてみたい

と考えている。 

今回は、特にグループ別演習で今後の 

介護保険について時間をかけて学習し、 

まとめ、発表、総評ありだった。 



       編 集 後 記 

ワクワクレポート発行もはや 5回目で、藤岡議員も 3年目の活動と

なり以前にも増して議員としての勉強に、また住民目線となっての

活動に力をそそいでおります。 

昨年２００９年は「政権交代」という大幅な政治の改革や「新型イン

フルエンザ」の蔓延、冷え込む経済…と、私たち国民にとって不安材

料山積みの後半を迎えました。今年は新政権のより良い政策 

change に期待しつつ辛抱強く見守る年なのでしょうか？ 選んだ

私たち国民の責務として･･･。        （Ｋ.Ｉ） 

 

 

 

 

 

 

                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          

                                       

 

 

 

               

 

 

                                                                

 

  事務所スタッフ常駐時間帯 

                               （月・水・金） ＡＭ９：００～ＰＭ５：００ 

                                    （火・木）  ＡＭ９：００～正午まで 

 

                                      

 

 

 

 

 

みんなのページ 催事アルバム 

 

 

 

 

まさき文化祭にて 
 国際交流の会催し手伝い 

西高柳文化祭にて 
 自主防災 炊き出し手伝い 

地域資源ごみ回収にて 
資源ごみ搬出手伝い 

農業を通して 
政権交代や大不況の中、農家についてもニュースで取り上げられる事が増

えたように思う今日この頃。 

農家の現場では、やはり台所事情はかんばしくありません。けれど、この国

も農業が無くばやはり立ちゆかない国。自然の恵みに感謝しながら田畑を

守って、農業を守って、国を守っていきたいとこっそり思っています。若い

人たちも交えて農業を大事にできる世の中になりますように。                                   

（Ｓ.Ｓ） 

 

 

 

松前町に里帰りして 

12 月に入り 5 ヶ月の娘を連れ、農家である実家に里帰りしまし

た。娘と２人でマンションにいる時とはちがい賑やかなこと。外を歩

けばご近所の人があやしてくれ、家に入れば祖母・父母が寄って集

って抱っこしてくれます。皆が仕事をしている最中には、ダンボール

2個分の御座敷を作ってもらいご機嫌で過ごしている娘。今は産休

中の私ですが「復職」することは娘と離れる事であり中々思い切れ

なかったのですが、ここでは働きながら娘を見る事ができていま

す。少しでも世の中の役に立ちながら、また娘にとってもいい刺激

を与える事ができ、農家の娘でよかったと思っています。娘にも作

物が育っていく姿、太陽や雨など自然と共に生きること、皆で力を

合わせて仕事をする事など、農家の後ろ姿を見て育ってほしいと

思っています。        （Ｔ.Ｉ） 

 

 

 

 


